

RFC emisor: AOV600918Q1
 Nombre emisor: MAGDALENA ALONSO VILLARREAL
 Folio: 000020
 RFC receptor: MJN850101NP3
 Nombre receptor: Municipio de Juárez, N.L.
 Uso CFDI: Gastos en general

Folio fiscal: 03E433DD-BF93-4D54-8F9D-A21D4B24390F
 No. de serie del CSD: 00001000000500616042
 Serie: M
 Código postal, fecha y hora de emisión: 64834 2023-02-20 12:18:55
 Efecto de comprobante: Ingreso
 Régimen fiscal: Personas Físicas con Actividades Empresariales y Profesionales

Conceptos

Clave del producto y/o servicio	No. identificación	Cantidad	Clave de unidad	Unidad	Valor unitario	Importe	Descuento	No. de pedimento	No. de cuenta predial	
82121506		1	E48		17000.00	17000.00				
Descripción	Notas Informativas del Municipio de Juárez N.L. en la Revista Acontecer del Noreste, edición 219, correspondiente al mes de Febrero del 2023				Impuesto	Tipo	Base	Tipo Factor	Tasa o Cuota	Importe
					IVA	Traslado	17000.00	Tasa	16.0000%	2720.00

Moneda: Peso Mexicano
 Forma de pago: Por definir
 Método de pago: Pago en parcialidades o diferido
 Condiciones de pago: Contado

Subtotal \$ 17,000.00
Impuestos Traslados IVA 16.0000% \$ 2,720.00
Total \$ 19,720.00

Sello digital del CFDI:

E0GCXW0MFI2wPO1vdy2sSmZvqH+viC4IRoPkzw+UKleu6Fyn+20NI65DYADxINIUDC2M6aYvDRyVPdF67oHLKKGek4SdxRq1IIMPy7dBI5GswX8jG8x52Qu4MbA7Iz015gTC5PpXIG+6iz6202lh24yuEhsianxy2IEj9kP0bJ6R/RuTWAQPu+QsDQOCuFPXSnVfztJhOo5pfbBCjKdpYZJpnEjZG2ACgMeJ1n3as1+fryd9d/OUrxVa2ox825o/OhL5dHx6g8n/DT2m8nFxmizJ78IELb2Wif5o0wHgglaQhK/I1S8gFQ2AVAq9IAx7HeDDW+qjCfXM/+AXBGMoQ==

Sello digital del SAT:

FjmphF+8goyvCMJIZLe/pLRhIDpKID8Ar4nHyZl6MvWqRxlOVwl9+YhjYM8JB+PXjOZDSx9T4YFvr+3NdeIRA7ZUAyJQch9hYzW6ImXqTXyWJVxjY8i3Vn15Qs1SWCreO/O3pXy1HB7L3tlx DhiXlqnyJKV1llcAHzxsV1gAkCPdD7WjufEKyeQNpyonvrvXWvn+fWC3WUJHjCuXFDadJ+WlWu9SVgfBAF85KIxejnUj9X2nGVrg5obvxyaAO78PkdTGGOUx0s81Zqv6NLgG7VutXZyr1UIHN 4XatVnHIQLh1JZSjuBLcmWJo/atRgTYAQF6SfY6ND9dlUNQFsw==

Cadena Original del complemento de certificación digital del SAT:

||1.1|03E433DD-BF93-4D54-8F9D-A21D4B24390F|2023-02-20T12:21:51|SAT970701NN3|E0GCXW0MFI2wPO1vdy2sSmZvqH+viC4tRoPkzw+UKleu6Fyn+20NI65DYADxINIUDC2M6aYvDRyVPdF67oHLKKGek4SdxRq1IIMPy7dBI5GswX8jG8x52Qu4MbA7Iz015gTC5PpXIG+6iz6202lh24yuEhsianxy2IEj9kP0bJ6R/RuTWAQPu+QsDQOCuFPXSnVfztJhOo5pfbBCjKdpYZJpnEjZG2ACgMeJ1n3as1+fryd9d/OUrxVa2ox825o/OhL5dHx6g8n/DT2m8nFxmizJ78IELb2Wif5o0wHgglaQhK/I1S8gFQ2AVAq9IAx7HeDDW+qjCfXM/+AXBGMoQ==|00001000000504465028||

RFC del proveedor de certificación: SAT970701NN3 Fecha y hora de certificación: 2023-02-20 12:21:51
 No. de serie del certificado SAT 00001000000504465028



Recibido
1:12am
23/02/2023
 COMUNICACION Y PRENSA
 JUAREZ, N.L.



Administración
2021-2024

PMJ/CSYP/103/2023

AT`N: Dirección de Egresos
PRESENTE.-

Por medio de la presente, reciba un cordial saludo y a la vez solicito tramitar el pago del importe de la presente factura con cargo al presupuesto de la Dirección de Comunicación Social.

PROVEEDOR	FACTURA
MAGDALENA ALONSO VILLARREAL	20
CONCEPTO	MONTO
NOTAS INFORMATIVAS DEL MUNICIPIO DE JUÁREZ N.L. EN LA REVISTA ACONTECER DEL NORESTE, EDICIÓN 219, CORRESPONDIENTE AL MES DE FEBRERO DEL 2023	\$19,720.00

Quedo de Usted para cualquier duda o aclaración al respecto y espero contar con su apoyo para este particular.



ATENTAMENTE
JUÁREZ, N.L. A 24 DE FEBRERO DEL 2023

[Firma]
Lic. Clemente Martín Almaraz Montemayor
Director de Comunicación Social y Prensa

Nuevas vialidades mejoran Juárez

Mejoran vialidad en Juárez con ampliación de avenidas en cruce

Para poner fin a los constantes congestionamientos de tráfico que se registraban en uno de los cruces más importantes del municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú inauguró las adecuaciones viales que realizó su Administración en Avenida Eloy Cavazos y Carretera a San Roque.

Con la ampliación de las dos avenidas en este punto, donde se construyó un carril adicional en cada uno de los cuatros sentidos de ambas vialidades, además de la semaforización, señalización y otras obras complementarias, se logró una mayor agilidad en el tráfico vehicular.

“Con esta ampliación (de más carriles), la verdad que se está desfogando mucho el tráfico, vino a mejorar mucho este tipo de congestionamientos viales que se venían

ocasionando anteriormente... Y ahorita la gente llega más a tiempo a su destino, ya no hay largas filas”

“Esta obra beneficia a muchas colonias de la zona sur principalmente, pero no solamente a los habitantes de Juárez, también en general a quienes atraviesan aquí el municipio, gente que viene de Cadereyta, gente de Guadalupe...”, añadió.

Además anunció que pronto arrancarán las obras de ampliación de la Carretera a San Roque en un largo tramo más al sur.

“Y desde luego que también para este año viene una ampliación más de aquí de la Carretera a San Roque, desde donde está el Deportivo San Benito hasta la Colonia Gardenias, se va a hacer una ampliación de un carril por sentido”, dijo el Alcalde.

Señaló que otras dos importantes obras de ampliación y adecuaciones viales que se están construyendo en importantes avenidas del municipio van ya muy avanzadas.

“La Avenida Teófilo Salinas prácticamente está terminada, solamente vamos a dar algunos retoques de pintura y arreglar unos bacheos que se hicieron ahora con las lluvias del mes de diciembre...”

“Y la Carretera a San Mateo, pues ya lleva un 80 por ciento de avance, casi está terminada, solamente algunos cuerpos de la vialidad que tenemos que meter carpeta nueva, precisamente a la altura de (las colonias) Portal de Juárez y San Miguelito... Las luminarias ya están instaladas también, ya nadamás falta encenderlas”, informó Paco Treviño



Apoyará Juárez a más madres trabajadoras con otra estancia infantil



El Alcalde Francisco Treviño Cantú encabezó el banderazo de arranque a los trabajos de lo que será una nueva guardería del DIF de Juárez, con lo que se incrementará a seis el número de estancias infantiles municipales.

La obra consistirá en remodelar un edificio ya existente en la Colonia Arcadia y habilitarlo con aulas, baños para niñas y niños, área de usos múltiples, cocina y recepción, y que tendrá la capacidad para atender a 50 menores cuyas madres necesiten dejarlos en resguardo para poder trabajar.

“Cuando anduvimos aquí recorriendo, que estábamos en campaña, era el sentir de los vecinos de esta zona de Arcadia, que requerían de otra guardería”, dijo Paco Treviño, que en el banderazo de arranque estuvo acompañado por su esposa Adriana de la Garza, Presidenta del DIF municipal.

Comentó que aunque ya existe una guardería en esta zona surponiente del municipio, se requiere de otra debido a la alta densidad poblacional que hay en el sector.

“Recuerden que contamos con una (guardería) en Santa Mónica, pero debido a la población que tenemos en estas colonias, como La Trinidad, más sectores de Santa Mónica, Fraccionamiento Arcadia, Privadas del Bosque, etcétera, pues también se requiere de otro centro integral como estos...

“Y bueno, pues hoy en día estamos aquí dando el banderazo de arranque de la obra, donde esperemos beneficiar a unas 50 familias, ya que esté terminado”, expresó el Alcalde.

La Presidenta del DIF, Adriana de la Garza, dijo que estará muy al pendiente del avance de los trabajos, programados para terminarse tres meses,

y así comenzar a dar información a las familias de la zona sobre los requisitos para inscribir a los niños.

“Vamos a estar al pendiente de la realización de esta obra, que nos dicen que más o menos (se llevará) tres meses... Les vamos a estar dando la información, ya que se llegue el tiempo, de cómo van a estar las inscripciones”, dijo De la Garza.

El Alcalde señaló que también se lanzará una convocatoria para los interesados en formar parte de la plantilla laboral de esta nueva estancia infantil del DIF de Juárez.

“De preferencia (que los interesados) vivan aquí por esta zona, donde el DIF va a estar lanzando la convocatoria para los que deseen trabajar en esta guardería, para que acudan a las entrevistas”, dijo Paco Treviño.



Supervisa Alcalde el "Puente Loco"

